



令和5年12月発行

寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。1年も瞬間に過ぎていき、あっという間に今年最後の月になりましたね。うんと冷える日もありますが、今年最後まで元気いっぱいにご過ごしたいと思います。

## 11月のうめぐみの様子

11月は暖かい日が続きましたが、急に寒くなり、秋を通り越し冬が来たように思います。園庭で砂遊びをしたり、お散歩車に乗ってお散歩に出掛けました。園庭や、お散歩先の広々としたさつまいも畑でのびのびと体を動かしながら、時折吹く肌寒い風にも負けず、気持ちよく遊ぶことができました。室内ではスズランテープ・新聞紙・お花紙などで感触遊びをしました。お花紙を袋に詰めて柿の実を作りましたよ。

うめ①のお部屋では、少しずつお食事の段階が上がったり、お座りからずり這い、伝い歩きやたちなど、少しずつ成長してこられる姿も見られました。お食事では自分で食べたい気持ちがあり、積極的にスプーンを持ったり、手づかみで食べたりと意欲が見られました。

うめ②のお部屋では、おむつ替えの時に、ズボンを履く練習をしています。保育士が補助をしながら一緒に履いていますよ。お名前を呼ぶと、おむつ替えスペースまで来てくれ、少しずつ保育士の言葉がけがわかるようになってこられ、すごいなあ・・・と日々感動しています！

また、お友だちとの関わりが多くなってこられ、気の合うお友だちを見つけ近づいたり、傍で遊ぶ様子が見られました。時々玩具の取り合いもありますが、保育士が仲立ちしながら、「かして・どうぞ・ありがとう」などの仕草ができるようになってきておられますよ。

今月も子どもたち一人ひとりの思いに寄り添いながら、自分でやってみたい!という気持ちを大切に、仲良く楽しく遊んでいきたいと思っています。

## ☆今月のねらい☆

○歌や体操あそびなどを通して、体を動かして遊ぶ楽しさを知る。

○寒い季節でも、戸外でのあそびを楽しみ、元気に過ごす。



☆今月のお弁当の日は、2日(土)と18日(月)です。お弁当の準備をお願いします。

お弁当箱やお弁当袋、スプーン等はすべて記名をお願いします。

☆寒くなってきましたので、外に出るときはジャンパーを着て出たいと思います。ジャンパーに記名をして紐を付け、フックスタンド裏に引っ掛けてください。また、靴も記名をして玄関の靴箱へ入れておいてくださいね。

☆月齢に応じてまだ食べておられない食材を試してみてください。また、1歳を過ぎられた方もまだ食べておられない食材がありますので食べてみてくださいね。

